

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas **relativas** a la línea ferroviaria Huelva - Zafra, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La provincia de Huelva llegó a contar en el Siglo XX con 670 Km de vías férreas. Tras el cierre en los años 80 de la línea Huelva - Ayamonte y, posteriormente, la vinculadas a la actividad minera, actualmente sólo cuenta con 2 líneas por un total de 164 Km. Ambas líneas sufren el abandono de la Administración Central, dejándolas en un estado de conservación y modernización muy precario. En estos presupuestos de 2017 el Gobierno central no ha destinado ninguna partida a la modernización de la línea Huelva- Zafra.

Para todo ello se plantean las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es el motivo de que el gobierno haya decidido no aportar ninguna partida a la conservación y modernización de la Línea ferroviaria Huelva - Zafra?
- ¿Qué planes tiene el gobierno para esta línea de Obligación de Servicio Público?
- ¿Pretende el gobierno cerrar esta línea?
- ¿Pretende el gobierno privatizar la gestión de esta línea?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 04 de mayo de 2017



Isabel Franco Carmona